

## MEXICO

El mercado de capitales en México concluyó las operaciones semanales con ligeras ganancias en medio de un ambiente volátil ante diferentes eventos relevantes registrados a lo largo de la semana. Del lado positivo, el apetito por riesgo entre los inversionistas en el mercado local aumentó gracias al estímulo recibido por los positivos informes económicos en Estados Unidos, mientras que a nivel local, las cifras positivas del IGAE y del PIB, que tuvieron resultados mejores a lo esperado, inyectaron mayor confianza sobre la recuperación local. Del lado negativo, la baja a la categoría 2 por parte de la Administración Federal de Aviación (FAA, por sus siglas en inglés) a la Dirección General de Aeronáutica (DGAC) por no cumplir con los estándares de seguridad de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI) arrastraron a las cotizaciones de los grupos aeroportuarios a la baja, mostrando la cautela de los inversionistas ante posibles efectos negativos en la recuperación del tráfico aéreo y los ingresos de las emisoras. La última vez que México perdió la categoría (julio 2010), la recuperó en 162 días, lo que representó un tiempo récord entre los países que la habían perdido. Tras el anuncio, los tres grupos retrocedieron 3% en promedio al cierre de la sesión y semana a semana, GAP y ASUR perdieron cerca de 5% y 4% respectivamente. OMA se mantuvo con ganancias semanales, recuperando terreno gracias a la aprobación por parte del Consejo a la oferta pública por parte de Fintech Holdings para adquirir hasta un 25% de las acciones en circulación a un precio por acción de 137 MXN, lo cual mantiene el interés de los inversionistas por mantener la acción hasta que se dé la adquisición.



## EUA

Los mercados de capitales en Estados Unidos concluyeron las operaciones semanales con ganancias entre los tres principales índices bursátiles. Esta semana se observó entre los inversionistas mayor apetito por riesgo ante los resultados positivos de los diferentes indicadores de la actividad económica, los datos de la inflación publicados y las diferentes intervenciones de los miembros de la FED durante la semana sobre las presiones inflacionarias y su postura monetaria. En datos económicos, se publicó la segunda estimación del PIB para el primer trimestre, a tasa anualizada se mantuvo sin cambios en 6.4%. Mientras que las solicitudes de seguro por desempleo hilaron cuatro semanas registrando un mínimo desde el inicio de la pandemia y por debajo de la expectativa del mercado, reflejando la esperada recuperación en el mercado laboral y generando mayor optimismo sobre un avance en el objetivo de pleno empleo de la FED. El vicepresidente del mismo organismo, Randall Quarles, declaró en el Senado que se espera un avance importante en la creación de empleo mientras que el aumento de la inflación es temporal, pero si el pronóstico es erróneo, cuentan con las herramientas para abordarla. Los inversionistas empujaron a los índices al alza ante un mayor sentimiento de calma en el entorno económico gracias al tono moderado en los comentarios de las autoridades sobre la inflación, además de la tendencia bajista que se observó en la tasa de los bonos a 10 años en los mercados de renta fija. Finalmente, el sector tecnológico y las empresas de crecimiento lideraron las ganancias apoyados del ambiente de menores niveles en las tasas largas y el mayor apetito por riesgo, mientras que los sectores cíclicos también se vieron impulsados, aunque en menor medida, por los datos que muestran una sólida recuperación económica.

